Projet d'agrandissement de la mine aurifère
Canadian Malartic et de la déviation de la

Malartic, le 27 juin 2016.

Je suis citoyenne de Malartic depuis 1953 Mémoire à l'intention du Bape Bonjour à tous les membres ici présents: Je suis Aline Côté Lamarche Mimouni, résidente à Malartic. J'habite dans la zone sud de la voie ferrée de Malartic; je réside à Malartic depuis 1953. Je possède ma résidence avec appartements au : ayant été obligé de déménager lorsque la minière Osisko acheta ma résidence du jardin d'Éden pour la démolit. J'étais situé au , près du site de la Barnat Mine et de la Mine Est Malartic; où mon époux Yvon Lamarche, décédé en 1996, y travailla pendant 45 ans. Je possède aussi une maison appartement au ; voisin de la caisse populaire de Malartic. Je suis intéressée à demeurer dans ma maison actuelle, cependant avec une certaine inquiétude au sujet du futur avec les nouveaux développements qui se produiront dans le futur au sujet du bruit, des odeurs et de tout ce que l'on ne sait pas. Il y a des réparations à faireà l'intérieur de ma maison qui pourrait s'effectuer et posant des panneaux préfabriqués, car le plâtre ne tiendra pas , il craque et casse. Enfin, je suis pour l'expension de la minière, si elle nous procure une bonne condition de vie dans le futur. Pour moi-même et pour ma famille et en particulier pour mon époux Tunisien qui souhaite revenir d'ici quelques années, après ses études, et il aimerait avoir la chance d'un travail important pour lui et sa vie futur. Je demande au présent BAPE de nous assurer de notre bien-être pour la SANTÉ de tousles citoyenx de ma ville, et d'être compenser généreusement pour la population entière pour les défaillances. Merci de m'avoir lu. Veuillex accepter mes salutations distinguées. Quie Coté Emaxele Aline Côté Lamarche (Mimouni) Malartic QC. J0Y 1Z0